

Vortragsplan Thesis Seminar des IOW

Die interdisziplinäre Veranstaltungsreihe für Doktorandinnen/Doktoranden und MSc- Studierende findet fortlaufend donnerstags, 13.00 Uhr im Saal des IOW statt. An- und Abmeldungen zu Beiträgen bitte senden an: irina.goldschmidt@io-warnemuende.de

Stand: 05.10.2020

These interdisciplinary series of talks for PhD and MSc students take place continuously in the lecture hall of IOW on Thursdays, 1 p.m.

Please send registrations and cancellations for contributions to: irina.goldschmidt@io-warnemuende.de

status: 5 October 2020

SS 2020 (Vorlesungsbeginn 01.04.2020/ Vorlesungsende 10.07.2020)

Datum/ date	Name/ name	Thema/ topic	Bemerkungen/ remarks	Status/ status
15.10.20				
22.10.20	Friederike Habedank	Pflanzenschutzmittel als Phosphorquelle in der aquatischen Umwelt	Probeverteidigung/ defence practice	<i>PhD student Marine Chemistry</i>
29.10.20				
05.11.20				
12.11.20				

Vortragsplan Thesis Seminar des IOW

Die interdisziplinäre Veranstaltungsreihe für Doktorandinnen/Doktoranden und MSc- Studierende findet fortlaufend donnerstags, 13.00 Uhr im Saal des IOW statt. An- und Abmeldungen zu Beiträgen bitte senden an: irina.goldschmidt@io-warnemuende.de

Stand: 05.10.2020

These interdisciplinary series of talks for PhD and MSc students take place continuously in the lecture hall of IOW on Thursdays, 1 p.m.

Please send registrations and cancellations for contributions to: irina.goldschmidt@io-warnemuende.de

status: 5 October 2020

SS 2020 (Vorlesungsbeginn 01.04.2020/ Vorlesungsende 10.07.2020)

19.11.20				
26.11.20				
03.12.20				
10.12.20				
17.12.20				